

LO QUE DEBE SABER EL RECLUTA por Epikeya

Como que este mes abandonarán nuestra ciudad varios miembros de la Agrupación para cumplir el servicio militar, es preciso que sepan varios detalles interesantes que les ayudarán a pasar este tiempo lo mejor posible.

Los jueves tienen fiesta las criadas. Los lugares más apropiados para pasear son los parques. A los bebés que llevan las nurses les gustan los caramelos, si puede ser de estos con palito.

Para coger conversación hay que tener en cuenta las clases prácticas que hacemos en las reuniones generales de la Agrupación. Hay que aplicar el método del ¡Que bebé más ricol, pero mirando a la nñera.

Si asistes a un cine de estreno —cosa difícil— debes ceder tu butaca a la señorita rubia que acompaña el capitán y al hacerlo debes recalcar para que te oiga la señorita ¡Que lo pasen bien, mi «general»!

Cuando te acuestes ten la precaución de mirar dentro de la cama, a lo mejor con lo que encuentres puedes preparar una suculenta cena; es un detalle sin importancia.

Procura no dejarte olvidado en cualquier parte el fusil, puesto que a lo mejor te podrían dejar sin postre el domingo. No guardes objetos de valor dentro de la maleta, que se te podrían extraviar por casualidad.

Sé siempre amable con todos, en especial con los *simpáticos* y *cariñosos* sargentos, que se desvelan para cantar la napa en la camita del tiempo recluta y que son siempre tan *educados* y *serviciales*. Sé cortés cuando vayas a recoger el

ranchito; come despacio, el cuchillo a la derecha y el tenedor a la izquierda y no olvides que es feo rebanar con los dedos.

Cuando te regañe un superior procura quedar en posición de firmes, mirando al infinito con cabeza erguida y demostrando conformidad con lo que él te dice; pero procura no quedarte dormido y darte cuenta cuando termine.

Escribe mucho a casa, a los familiares y a todos los que tengas cierta obligación, pero no lo hagas durante las instrucciones; se te puede mezclar con la carta alguna balita y hacer daño al destinatario.

En las clases de educación física no se te ocurra vestirse como para jugar al fútbol, sino con tu ropita interior blanca y limpia. No te enfades sino te salen bien los ejercicios, puesto que el instructor, con su acostumbrada *paciencia*, te enseñará despacio, sin gritarte, uno por uno los ejercicios y al final, siempre suavemente, te obsequiará para apagar tu sed con una helada coca-cola, con pajita y todo. Con mucha calma vete a ducharte junto con todos los compañeros; procura regular el termo del agua caliente para que no te queme.

Cuando haya revista de fusil procura tenerlo siempre muy limpio, sé cuidadoso para que puedas hacerte merecedor del número para el sorteo de la Lambretta, que sortean todos los finales de mes. Si un día te dan dos números no te hagas el humilde, puesto que será que te lo habrás merecido por tu comportamiento.

En fin, portaros bien y pasaréis buena

Pasa a la página siguiente

EL CUPON ABEJA DE CRISTAL

además de constituir el máximo ahorro del hogar,
es eminentemente social

Si quieres tener un servidor fiel, sévete tú a ti mismo. —Franklin